令和5年度 第6号 9月吉日

泛七尾城北高校通信



贈 大村 智 博士(H29.2) (ノーベル生理学・医学賞受賞)

" 今年半年間の振り返り "

【グッドマナーキャンペーン】令和5年9月4日(月)~8日(金)

目的:石川県「心の教育推進協議会」が推進している活動です。挨拶運動、自転車・バイク・自動車の運転の

指導を行い、生徒のマナー向上に取り組んでいます。

様子:生徒会を中心に、登下校時、玄関にて、登下校する生徒に挨拶を行いました。 恥ずかしいと思う生徒もいますが、みんな気持ちよく挨拶をしていました。



【前期期末考査】9月14日(木)・15日(金)19日(火)・20日(水) 前期の締めくくりの考査です。みんなそれぞれに、本当によく頑張ってくれました。

考査の結果は、どうでしたか。福沢諭吉先生は次のように言われています。

「自分の悪かったことに気が付いて改めるというのは立派なことだ。」

【避難訓練(原子力・地震)】9月20日(水)19時10分

(1)原子力災害避難訓練

各教室待避、窓・カーテンを閉めて外気の流入を防 ぎ、外部被ばくや内部被ばくを防ぐ。



(2) 地震災害避難訓練

夜間定時制であるので、校舎内は真っ暗、懐中電灯を 使い、安全かつ迅速に避難する。



【学校評価中間報告会】9月21日(木)19:30~20:30

(目的)学校、家庭、地域社会の3つの教育主体がネットワークを組み、学校は、学校外の意見を聴き「開かれた学校づくり」を行うこと、また、学校の自己評価の結果について妥当性を評価していただき更なる改善を行うことにより、生徒の育成を確かなものとする。

(内容) 生徒数は増加したが多様な生徒への指導の改善は、授業の見直しによって改善して欲しい。

【後期生徒会役員立会演説会及び開票】9月29日(金)19:40~19:55

会長、副会長、書記、会計の4名の立候補がありました。

後期生徒会役員に立候補した生徒は、本校をさらに盛り上げようと一生懸命に演説をしてもらいました。大変 立派な演説でした。



【前期皆勤者・精勤者表彰式】9月29日(金)

★前期皆勤者4名、精勤者1名

人には、それぞれにいろいろな課題があると思いますが、皆勤・精勤できたことに対して、自分自身に誇り と自信を持ってください。

また、皆勤・精勤にならなかった生徒も、立派に登校してきましたので、やっぱり自分自身に誇りと自信を 持ってください。

【前期終業式】9月29日(金)

(校長挨拶より)

この半年間で、やり残したこと、後期でしたいこと、はありませんか?

この前期を終わるこの節目にあたり、しっかりと振り返ってください。

来週の、後期始業式で、つづきをお話ししたいと思います。

(後記)

この中で、友人・知人がエルサレムに行ってきた話しをしました。その後、イスラエルがガザ地区へ進攻する ということが起こりました。非常に残念な思いをしております。一日も早く戦いの日が終わることを心からお祈 りいたします。